
Subject: Beratung Nähe Brauschweig
Posted by marti on Fri, 28 Sep 2018 10:34:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen, ich komme aus dem Raum Braunschweig und interessiere mich für ein
Haarsystem, wahrscheinlich Swiss lace. Kennt jemand eine gute Beratung in der Nähe? Oder
Friseur der/die Erfahrung mit dem Einschneiden hat? 
Mein kreisrunder Haarausfall ist bereits abgeschlossen. Da ich schon gut 20 Jahre wenig und nun
nix mehr oben habe, würde mich auch interessieren, ob man zb mit einer Haardichte von 60 %
anfangen sollte um sozusagen eine Gewöhnung einzuleiten.  :) 
Vielen Dankf für die Hilfe!

Subject: INFO: Beratung Nähe Brauschweig - Notiz
Posted by Tolle-und-Locke on Fri, 28 Sep 2018 10:57:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Marti, herzlich willkommen im Forum.

Grundsätzlich scheinst Du guten Karten zu haben, denn in der Region gibt es den einen oder
anderen Kunden und Stylisten.

Allerdings wäre es besser, wenn Du völlig offen mit dem Thema Haarersatz & Co. startest. Ob
in Deinem Fall nämlich Material X und Haardichte Y Sinn ergibt, wird erst eine ausführliche
Beratung zeigen ;)

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team
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